



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La agrupación de ajedrecistas rionegrinos viene organizándose a efectos de llevar a cabo en octubre de este año un torneo de ajedrez, el que tendrá lugar bajo la modalidad online y donde participaran profesionales de gran trayectoria en este deporte.

Dado el actual contexto sanitario, disciplinas como el ajedrez se ven afectadas de forma directa, ya que el mismo requiere del vínculo entre los dos jugadores, y se desarrolla en contextos donde concurre mucha gente.

La organización de este torneo online tiene como finalidad que todos sus aficionados y deportistas puedan disfrutar y participar del juego.

El "Gran Torneo Online de Ajedrez en Homenaje a Rubén Álvarez" se realizará el próximo 3 de octubre a las 20:00 hs por la plataforma Lichess.org, la inscripción podrá realizarse hasta 120 minutos antes de que comience el torneo, contará con la participación de importantes maestros y maestras, entre los que se encontrarán presentes referentes provinciales como MF Matías Leskovar y CM Aleksandro Martínez; representantes internacionales como GM Robert Hungaski, GM Roberto Pantoja, MI Maximiliano Guinzburg; y también estarán presentes las campeonas argentinas, WIM Paola Elisa Maggiolo, WFM Anahí Meza, WIM Guadalupe Besso, WFM Daniela Fantini, WFM Cinthia Primavera.

Este torneo lleva el nombre de Rubén Álvarez, y se organiza en homenaje a él, resaltando su labor como promotor de este deporte y referente en la provincia, quien ha dedicado su vida a la difusión del ajedrez, creando espacios de contención con talleres que permiten a las personas de todas las edades, pero principalmente a los jóvenes, descubrir y ejercitar su ingenio.

Este contexto de pandemia por Covid-19, declarada el 11 de marzo del corriente año por la Organización Mundial de la Salud (OMS) vuelve necesaria la búsqueda de una nueva normalidad como sociedad. Es así que el esfuerzo realizado por este grupo de jóvenes ajedrecistas de Río Negro, quienes han implementado nuevas herramientas para llevar a cabo este tipo de actividades, creando a su vez nuevas formas de vincularnos, son un claro motivo de acompañamiento y celebración, la que se manifiesta en esta iniciativa.

Por ello;

Autor: Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, deportivo y educativo el "Gran Torneo Online de Ajedrez en Homenaje a Rubén Álvarez", organizado por la agrupación de Ajedrecistas Rionegrinos, que se realizará el próximo día 3 de octubre a las 20 hs.

Artículo 2°.- De forma.